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令和４年第１１回海津市教育委員会議事録 

 令和４年８月２９日（月）午後１時３０分より第１１回海津市教育委員会が海津市役

所 西館２階 ２－３会議室に招集され、会議を開催した。 

 会議の次第は次のとおりである。 

 

１ 本日の協議事項 

 (1)議事録の承認 

 (2)教育長の報告 

 (3)協議事項 

議案第７７号 教育に関する事務に係る予算（令和４年度９月補正） 

に対する意見について                

          議案第７８号 教育に関する事務に係る議案に対する意見について 

          議案第７９号 海津市立学校施設の開放に関する規則の一部を改正す 

る規則について  

          議案第８０号 海津市体育施設条例施行規則の一部を改正する規則に 

ついて 

          議案第８１号 要・準要保護の認定について 

          議案第８２号 海津市教育委員会点検評価報告書について 

                   議案第８３号 教育に関する事務に係る議案に対する意見について 

 

 

２ その他 

 (1)教育委員会後援事業７月申請分について 

 

 

３ 本日の会議に出席した教育長及び教育委員は次のとおりである。 

 服 部 公 彦 ・ 伊 藤 亮 一 ・ 大 津 由 佳 ・ 曽 根 理 仁  

 伊 藤 嘉 保 

 

４ 本日の会議に欠席した委員は次のとおりである。 

 な し 

 

５ 本日の会議に説明者として出席した者は次のとおりである。 

事務局長 大橋 隆幸  

教育総務課長兼学校給食センター所長兼学校統合推進室長 後藤 政樹   

 学校教育課長兼教育研究所長 後藤 秀樹  社会教育課長兼歴史民俗資料館 

兼図書館長 德永 宗哲  スポーツ課長 米山 一雄  

こども未来課長 鈴木 良彦 

 

６ 本日の会議に書記として出席した者は次のとおりである。 

教育総務課係長  山田 佐智子 
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発言者 内        容 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年第１１回海津市教育委員会を始めます。 

（１）前回の議事録の承認をよろしくお願いします。 

（２）教育長の報告を行います。 

 ７月後半から８月の報告をさせていただきます。 

教育総務課では、７月２０日に私と曽根委員が、新人の教育委員

教育長研修会に出席しました。２７日、教職員のメンタルヘルス研

修会を行いました。東海中央病院の坪野先生に昨年に引き続いて講

師をお願いしました。とても好評でございました。２８日、海津町

地域小学校統合準備委員会を行いました。８月１６日に県都市教育

長会「夏期研修会」に参加して参りました。東日本大震災の被災地

の小学校の保護者による講演がございました。改めて、防災につい

て考えることができました。２３日から大江小学校を皮切りに学校

統合に関する住民説明会を開催しております。ご意見をたくさんい

ただいております。その多くがやはり登下校の事です。子どもたち

の安心安全に繋がりますので、多くの保護者の方や地域の方からご

心配をいただいているところです。それから、本日、第１１回教育

委員会でございます。 

学校教育課では、８月１日に人権同和教育研修会がオンラインで

ございました。西濃子ども相談センター長屋課長より、虐待に関わ

って子どもの人権を守るということで講演していただきました。５

日に子育て教育相談がございました。２５日に学校保健会の研修会

をオンラインで行いました。 

社会教育課では、７月３１日に「ながら児童合唱団・かいづっち

合唱団ジョイントコンサート」を開催しました。８月１日に中高生

の霧島交流を今年は、単に各代表を集めてリモートで行うだけでな

く、事前に市の事を知ろうということで、バスで市内を散策し事前

にプレゼンを作り、１９日にリモート交流を実施しました。２２日

に海津っ子議会がございました。スクールサミットは、書面にて開

催させていただきました。 

スポーツ課では、７月２１日から「ぎふ清流都市対抗駅伝競走大

会」の練習を開始しました。３０日に記録会、８月２７日選考会を

行いました。 

８月１日、２日に中学校地域クラブ合同育成会を各学校で行いま

した。地域クラブの保護者会のような役割になります。８月に入っ



- 3 - 

発言者 内        容 

て地域クラブがスタートし、いよいよ体制が固まってきたところで

す。 

その他ですが、８月９日から１５日まで学校閉庁日でした。１１

日に、「海津夏まつり」が羽根谷だんだん公園でございました。大

変暑い日でしたが、大盛況でございました。 

 今後の予定ですが、８月３０日に第２回通学路安全推進協議会が

行われます。９月に入りまして、１日始業式、５日から市議会第３

回定例会が始まります。８日から生徒指導訪問が高須小学校を皮切

りに吉里小、東江小、城南中、城山小、西江小と続きます。１１日

にデ・レーケ記念交流レガッタ大会、１３日に今尾小学校を皮切り

に市教委訪問が始まって参ります。そして、１７日に小学生の酒田

市交流事業事前研修の市内散策がございます。別紙になりますが、

西濃教育事務所より第４回西濃地区教育長の資料になります。ご一

読をお願いします。私からは、以上でございます。何か報告につき

まして、ご質問等がございましたらお願いします。 

全委員 よろしい。 

教育長 （３）協議事項  

議案第７７号 教育に関する事務に係る予算（令和４年度９月補

正）に対する意見について説明をお願いします。 

教育総務課長兼

学校給食センタ

ー所長兼学校統

合推進室長 

＜別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員 千代保稲荷神社からの１，０００万の寄附金は、この補正予算で

全部使い切るのですか。 

教育総務課長兼

学校給食センタ

ー所長兼学校統

合推進室長 

予算説明資料にはございませんが、子ども未来課の認定こども園

の絵本購入費として、１園当たり１０万円、３園で３０万円と子育

て支援センター５万円の３５万円を充てております。今回の補正予

算と令和４年度の当初予算の図書購入費やAIドリルに充当していま

す。全体的には、１，０００万円となります。 

伊藤（亮）委員  電気料金等光熱費は、一般財源を充てますが、これは地方交付税

とか参入されてくるのですか。といいますのは、来年度当初予算を

組むときに、これだけ上乗せする必要があると思います。教育費全
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発言者 内        容 

体で、１億円弱、小・中学校費だけでも４，０００万円近いですが、

来年の当初予算で、それだけ、教育費の予算に増額が必要となるが、

地方交付税などの措置がなければ、当然足らなくなるのでそれは、

大丈夫でしょうか。 

事務局長 今回、令和３年度決算の繰越金がございますので、補正の財源に

充てると聞いております。 

伊藤（亮）委員 それは単年度のことで、来年度もし、一般財源において他のとこ

ろをカットしないと予算が組めなくなるのではないでしょうか。小

中学校の電気料金の補正予算額は、約４，０００万円ですが節約を

されていると思いますが、先生方の働き方改革の中で、時間外勤務

の電気代の利用についても、もう少し考えていただきたいと思いま

す。 

教育長 校長会で話をしていこうと思います。 

伊藤（嘉）委員 千代保稲荷神社の寄付金を、当初予算に充てるということですが、

ぜひ、１，０００万円頂いたなら、子どもたちに他の市町にはない

プラスアルファでこれだけ寄附を頂いていることを示せるといいの

ではないかと思います。財政が厳しいことは、重々承知しています

が、ご寄附を頂いたご意向にも沿うことができますし、市民の方々

の納得も得られるのではないかと思います。この予算について異議

があるわけではありませんが、今後、そういう方向で予算編成して

いただけるとありがたいです。 

事務局長 千代保稲荷神社の寄附金ですが、昨年度までは、毎年、この時期

に頂いており、９月補正で全額プラスで計上させて頂いておりまし

た。今回、市長部局の意向で当初予算にも充当するということとな

りました。ご理解いただきたいと思います。来年度以降は、当初予

算に寄附金を充てるという形の予算編成に変わっていくかと思いま

す。 

千代保稲荷神社の寄附金１，０００万円のうち、基本的には、６

００万を学校図書購入費、３００万円を教育施設充実資金、１００

万円をスポーツ用具等購入資金という寄附者のご意向があります。

学校図書につきましては、森文庫という形で、図書を整備している

ことをご理解いただきたいと思います。 

教育長 千代保稲荷神社の寄附金は、特に、図書は森文庫を紹介し、子ど

もたちの感想を伝えております。昨年は、AI ドリルと電子書籍を寄
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附金で導入しました。これを導入する際には、保護者の方にはメー

ル等で、寄附金で導入したことを伝えております。 

事務局長 その他の補正予算として、債務負担行為を令和４年度から令和５

年度の限度額１６５万円計上させて頂いております。内容につきま

しては、小学校統合整備事業校歌制作委託料でございます。 

教育長 議案第７７号 教育に関する事務に係る予算（令和４年度９月補

正）に対する意見についてご承認いただけますか。 

全委員  よろしい。 

教育長 議案第７７号 教育に関する事務に係る予算（令和４年度９月補

正）に対する意見について承認します。 

一括して、議案第７８号 教育に関する事務に係る議案に対する

意見について、議案第７９号 海津市立学校施設の開放に関する規

則の一部を改正する規則について、議案第８０号海津市体育施設条

例施行規則の一部を改正する規則について説明をお願いします。 

スポーツ課長 ＜別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員 条例改正に異議はありませんが、施設使用料において、屋内運動

場の照明使用料を徴収しないのは、何故ですか。 

スポーツ課長 屋内運動場については、一体利用となっており、照明使用料を含

んだ設定になっております。 

曽根委員 設定した金額の根拠は何ですか。 

スポーツ課長 類似施設の金額に合わせております。 

大津委員 文化施設は、どうですか。 

社会教育課長兼

歴史民俗資料館 

兼図書館長 

文化施設については、使用料の変更は考えておりません。 

教育長 一括して、議案第７８号 教育に関する事務に係る議案に対する

意見について、議案第７９号 海津市立学校施設の開放に関する規

則の一部を改正する規則について、議案第８０号 海津市体育施設

条例施行規則の一部を改正する規則についてご承認いただけます

か。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第７８号 教育に関する事務に係る議案に対する意見につい

て、議案第７９号 海津市立学校施設の開放に関する規則の一部を
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改正する規則について、議案第８０号 海津市体育施設条例施行規

則の一部を改正する規則について承認します。 

議案第８１号 要・準要保護の認定について説明をお願いします。 

学校教育課長兼

教育研究所長 

＜別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

大津委員 年度当初ではなかった理由は何ですか。 

学校教育課長兼

教育研究所長 

転居されたためです。 

教育長 議案第８１号 要・準要保護の認定について承認いただけますか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第８１号 要・準要保護の認定について承認します。 

議案第８２号 海津市教育委員会点検評価報告書について説明を

お願いします。 

[こども未来課長着席] 

教育総務課長兼

学校給食センタ

ー所長兼学校統

合推進室長 

＜別紙資料にて説明＞ 

 

教育長 それでは、基本目標が６までありますので、基本目標 1 から順に

一括して進めて参ります。基本目標１「子ども・子育て支援の充実」

につきまして、今年度より「こども課」から市長部局の「こども未

来課」に移管しておりますが、この議案につきましては、こども未

来課長が加わりますのでよろしくお願いします。ご質問等がござい

ましたらお願いします。 

曽根委員 令和３年度の点検評価になりますので、「こども未来課」ではな

く、「こども課」として、ただし書で、「令和４年度こども未来課

に移管した」とした方がよいのではないでしょうか。 

大津委員 全体の書き方で、文末が実績成果は、言いきりで、目標は、です

ます調ですが、統一したほうがよいのではないでしょうか。 

１６ページ③配慮が必要な子どもへの支援の課題中、保育参観の

制限を「コロナ禍によって」を付け加えた方が丁寧だと思います。  

④就学前教育・保育施設の整備の課題中、「進行する少子化と施設

状況」は、施設の状況が老朽化していることを書かれた方がよいと
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思います。 

１８ページの②相談体制の充実は、内部評価を〇にされています

が、◎ではないかと思います。すごく工夫されて、子育て世代包括

支援センターの利用が増えたと聞いております。 

③情報提供の充実の課題中で、「各園で環境等が異なっている」

とありますが、「ネットワークの環境が異なっている」と書かれた

方がよいと思います。 

教育長 そのほか、よろしかったでしょうか。 

教育総務課長兼

学校給食センタ

ー所長兼学校統

合推進室長 

文末の表現につきましては、市の行政改革の点検評価の表現に合

わせましたが、目標と、実績成果の表現に相違がないよう「ですま

す調」に修正します。 

曽根委員 公開するものですから、丁寧な表現がよろしいのではないでしょ

うか。 

教育長  相談体制の充実の内部評価は、◎でよろしいでしょうか。 

大津委員  「こども未来課」としては、どうですか。 

こども未来課長 これまで利用者が少なかったので、活動の日を見直したり、ベビ

ーの日を設けましたが、すべての保護者の孤立を助けているか、成

果となると難しいです。 

教育長 それでは、再度内部で検討するということでお願いします。 

[こども未来課長退席] 

教育長 それでは、基本目標２「学校教育の充実」についてご質問等がご

ざいましたらお願いします。 

曽根委員 ２１ページ③基礎的な知識・技能を着実に身に着ける指導は取組

の充実の課題中の「学習者用デジタル教科書の実証事業」とは、ど

ういうものですか。 

学校教育課長兼

教育研究所長 

子どもたちのデジタル教科書をタブレットの中に入れて活用する

もので、文科省が試験的に実施しているものです。 

大津委員 ⑤学びに向かう力を高める取組の充実の課題中の、「地域人材を

広げ」というところは、「地域人材確保の輪を広げ」といった表現

がよいと思います。 

２２ページ⑥多様なニーズを要する子どもに対応した教育機会の

充実の課題中の「WIFI」は、「Wi-Fi」が正しいのではないでしょう

か。 
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⑦外国語活動の充実中の課題ですが、英語インストラクターが全

部の授業に入れないから担任の能力をあげたいということですか。  

学校教育課長兼

教育研究所長 

英語インストラクターは、英語の授業を一人で行うことはできま

せん。主は、担任が授業を行うことになるのでインストラクターが

いなくても担任が授業を進められるようにという事です。 

大津委員 ２３ページ⑨郷土学習の推進の課題中の「小学校５年生～中学校

３年生版（海津の動物と植物）は、活用が難しい」とありますが、

なぜ難しいのでしょうか。 

教育長  掲載されている情報が古いという理由があります。 

学校教育課長兼

教育研究所長 

表現を訂正いたします。 

曽根委員 ２１ページ④思考力・判断力・表現力などを育成する指導や取組

の充実の実績成果中の「工夫を含む研究内容で校内研究が行われた」

の表現を検討していただきたい。 

その下の課題中の「本実施」とは、何でしょうか。「本格的に実

施」という事でしょうか。 

⑤学びに向かう力を高める取組の充実の実績成果中の「新型コロ

ナ感染症の状況をみながら」の表現を「状況を考慮して」という表

現にしてはどうでしょうか。 

その下の「講師を招いての授業も多く行った」という文章も表現

を読みやすくしていただければと思います。 

学校教育課長兼

教育研究所長 

「本実施」とは「本格的に実施」ということです。表現を訂正い

たします。 

大津委員 ２４ページ①学校施設の老朽対策及び長寿命化対策の推進は、◎

ではないのですか。まだ、できていないことがあるのでしょうか。 

教育総務課長兼

学校給食センタ

ー所長兼学校統

合推進室長 

小学校の改修工事など、まだ、出来ていないことがございますの

で、〇とさせていただきました。 

曽根委員 ２５ページ②教育環境における情報機器設備の充実の課題中の

「またパソコン教室の」の部分は、「一方でパソコン教室の」とい

う表現にしてはどうでしょうか。 

学校教育課長兼

教育研究所長 

「一方で」という表現にさせていただきます。 
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曽根委員 ２７ページ②多様な体験活用の推進の実績成果中の「幼稚園児」

は、「園児」に、③人権同和教育の推進の実績成果中の「人権につ

いて考えたり」は「理解する」と表現した方がよいのではないでし

ょうか。 

学校教育課長兼

教育研究所長 

訂正いたします。 

曽根委員 ２８ページ①「海津市教育のスタンダード」の活用の実績成果中

の「どの学校、どの担任」は、「どの」、「どの」と続きますので、

表現を直した方がよいのではないでしょうか。 

学校教育課長兼

教育研究所長 

訂正いたします。 

大津委員 ②教職員研修の充実の年度計画中の「教職員の指導力を向上のた

め」は「教職員の指導力の向上のため」ではないでしょうか。 

２９ページ③特別支援教育の関わる教職員の研修についての課題

中の「各種研」は省略されているのでしょうか。 

学校教育課長兼

教育研究所長 

各種研究会です。訂正いたします。 

曽根委員 ２９ページ④研究授業の公開授業、交流授業の促進の成果課題中

の「園小連携協議会」は、こども課の「幼保小連携協議会」と同じ

協議会ですか。同じでしたら、名称をそろえた方がよいのではない

でしょうか。 

学校教育課長兼

教育研究所長 

同じ協議会ですので、正式名称で訂正します。 

曽根委員 ２９ページ⑤子どもと向き合う時間の確保の課題中の「思い切っ

た業務の削減」を「当該関係者との調整など」と表現した方がよい

のではないでしょうか。 

学校教育課長兼

教育研究所長 

具体例を入れて訂正いたします。 

曽根委員 ３１ページ③学校給食の衛生管理と事故防止の徹底の課題中の

「異物混入に対し」とありますが、実際、異物混入はあるのですか。 

教育総務課長兼

学校給食センタ

ー所長兼学校統

合推進室長 

髪の毛が入っていたということは、年に数件はございます。 
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曽根委員 「異物混入を防止するため」と直されたらどうでしょうか。 

教育総務課長兼

学校給食センタ

ー所長兼学校統

合推進室長 

訂正いたします。 

曽根委員 ３２ページ⑤学校における事務負担の軽減の実績成果中の「徴収

事務の公会計化について」は、「徴収事務の公会計化に関する」と

した方がよいのではないでしょうか。課題についても、もう少し表

現を検討された方がよろしいのではないでしょうか。 

教育総務課長兼

学校給食センタ

ー所長兼学校統

合推進室長 

全体的に見直して訂正いたします。 

教育長 それでは、基本目標３「生涯学習環境の整備・充実」につきまし

て、ご質問等ございますか。 

曽根委員 ３６ページ②学習情報の収集・整理の年度計画には、メール配信

やケーブル TV 等とありましが、実績成果は、新聞や市報だけだった

のですか。 

社会教育課長兼

歴史民俗資料館 

兼図書館長 

新聞や市報だけだったと聞いております。 

曽根委員 計画のとおりに行かなかったようですが、具体的な理由がありま

すか。 

社会教育課長兼

歴史民俗資料館 

兼図書館長 

こちらから、情報は提供しておりますが、結果的に新聞市報だけ

となりました。 

曽根委員  課題についても、より効果的な告知対策を具体的な表現にしては

どうですか。 

社会教育課長兼

歴史民俗資料館 

兼図書館長 

課題について再検討いたします。 

曽根委員 ③社会教育施設などの整備とネットワーク化の「ネットワーク化」

は、どんなイメージですか。 

社会教育課長兼

歴史民俗資料館 

生涯学習講座を開き、受講された方が、後に、講師となって戻っ

てくるイメージです。利用者のネットワークです。 
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兼図書館長 

曽根委員 ３８ページ②生涯学習の意識啓発の実績成果の表現を工夫さ

れるとよいのではないでしょうか。 

③図書館や歴史民俗資料館などの学習機関の機能充実の実績

成果中の「自身のスマートフォンや」の「自身」は不要ではな

いでしょうか。 

社会教育課長兼

歴史民俗資料館 

兼図書館長 

②は、表現を変更します。③については、「自身」を削除します。 

大津委員 ３９ページの「進捗状況の評価と理由および今後の方向性」など

の「今後や市民提供による」は、「今後は市民提供による」ではな

いでしょうか。①の実績成果中の「提案いただくことができた」と

ありますが、誰に提案いただいたのですか。課題の表現は、「確保

に努め市民カレッジ講座数を増やして」としたほうがいいと思いま

す。 

社会教育課長兼

歴史民俗資料館 

兼図書館長 

ボランティア講師の方です。課題については、訂正いたします。 

大津委員 ４０ページ③学習機会の充実の実績成果中の「レイアウトを見直

しを行った」は、「レイアウトの見直しを行った」としたほうがよ

いのではないでしょうか。 

社会教育課長兼

歴史民俗資料館 

兼図書館長 

訂正いたします。 

教育長 それでは、基本目標４「青少年の健全育成・地域交流の推進」に

移ります。ご質問等ございませんか。 

曽根委員 ４２ページ②子どもの生活習慣の確立に向けた支援の実績成果中

の、「中学校１校で」とありますが、学校名を標記してはいけない

のでしょうか。 

社会教育課長兼

歴史民俗資料館 

兼図書館長 

確認して可能であれば、学校名を標記します。 

曽根委員 ４３ページ④青少年教育の充実と地域社会の教育力の向上の実績

成果の「計画通りできず二転三転の変更でしたが」は「変更を余儀

なくされた」とした方がよいのではないでしょうか。「子ども会活
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動は、」の部分は改行した方がわかりやすいと思います。 

社会教育課長兼

歴史民俗資料館 

兼図書館長 

訂正いたします。 

教育長 それでは、基本目標５「文化の振興」に移ります。質疑等ござい

ますか。 

曽根委員 ５２ページ②文化の芸術に親しむ機会の提供の実績成果、５３ペ

ージの課題について、もう少し表現を考えた方がよろしいのではな

いでしょうか。 

社会教育課長兼

歴史民俗資料館 

兼図書館長 

再度検討し、必要があれば訂正します。 

大津委員 ５２ページの「進捗状況の評価と理由および方向性」などの「制

限がりました」は「制限がありました」だと思います。①市民文化

活動への支援の年度計画、実績成果の「WEB」は「Web」だと思い

ます。 

社会教育課長兼

歴史民俗資料館 

兼図書館長 

訂正いたします。 

教育長 それでは、基本目標６「スポーツ活動の振興」に移ります。ご質

問等ございますか。 

曽根委員 ５５ページ①子どものスポーツ活動の推進の実績成果中の「西濃

地区大会交流については」の「ついて」は必要ないのではないでし

ょうか。 

５６ページの課題「対象としておりますが」を「対象としており」

にしてはどうでしょうか、③市民参加型スポーツ活動の推進の実績

成果中と、④スポーツ観戦機会の創出の実績成果中の「軒並み」は

必要ないのではないでしょうか。 

スポーツ課長 訂正いたします。 

曽根委員 ５７ページ①体育施設の充実の年度計画中の「社会環境の変化に

よって」とは、具体的にどういうことを言っているのでしょうか。

具体的に表現したほうがよいのではないでしょうか。 

スポーツ課長 少子高齢化、人口減少といった社会環境の変化になります。 

大津委員 ①体育施設の充実の年度計画中の「情報化社会の発展により」は、

「情報化社会の発展による」ではないでしょうか。 
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スポーツ課長 訂正いたします。 

曽根委員 ５８ページ①スポーツ団体の育成の実績成果中の「行い」という

表現が続くので、「及び」としたらどうでしょうか。 

スポーツ課長 訂正いたします。 

教育長 点検評価につきまして、本日いただきましたご意見をもとに修正

させていただきます。 

教育総務課長兼

学校給食センタ

ー所長兼学校統

合推進室長 

９月２０日の教育委員会に修正したものを上程いたしますので、

よろしくお願いいたします。 

教育長 議案第８３号 教育に関する事務に係る議案に対する意見につい

て説明をお願いします。 

教育総務課長兼

学校給食センタ

ー所長兼学校統

合推進室長 

＜別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第８３号 教育に関する事務に係る議案に対する意見につい

てご承認いただけますか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第８３号 教育に関する事務に係る議案に対する意見につい

て承認します。 

その他（１）教育委員会後援事業７月申請分について説明をお願

いします。 

教育総務課長兼

学校給食センタ

ー所長兼学校統

合推進室長 

１件の後援申請がありました。新規事業ではありますが、例年、

後援している団体ですので、専決にて承認させていただきましたの

で、ご報告をさせていただきます。 

教育長 ご承認いただけますか。 

全委員 よろしい。 

教育長 以上、本日の協議事項をすべて終了しましたので閉会します。 

 【閉会 午後 4 時００分】 

 


